

今月のトピックス

- ・高校野球選手権愛媛県大会
- ・農業用ドローン研修会
- ・全国大会出場
- ・グループマッチ
- ・愛南町水産人材育成事業

全国高等学校野球選手権愛媛県大会

全国高等学校野球選手権愛媛県大会一回戦が、雨天により、再三、順延しておりましたが、7月17日に行われました。二度にわたる応援団球場入り後の順延決定もあり、生徒の健康面などを勘案して、ライブ中継での全校応援に切り替えました。順調な滑り出して、緊張感ある試合展開でしたが、結果0-7で敗退しました。しかし、南高野球部らしいヒットや走塁、守備もあり、次につながる試合だったと思います。応援していただいた保護者の方々、地域の方々ありがとうございました。



農業用ドローン研修会 ~スマート農業の普及~

6月24日(月)農業科1年生を対象に、農業用ドローン研修会が行われました。現在、スマート農業の普及により農業分野でもドローンの活用が増えています。あいにくの雨で実際に散布しているところは見られませんが、ドローンによる農薬散布の仕組みや適正な農薬散布について学ぶことができました。



全国大会出場 おめでとう



- 「令和6年度 全国高等学校総合体育大会 陸上競技大会」
東平尾公園博多の森陸上競技場(福岡県)にて 7月31日(水)~
3年 三段跳 清家 悠大さん
3年 100mH 二宮 緋愛さん
- 「令和6年度 全国高等学校総合体育大会 相撲競技大会」
宇佐市総合運動場相撲場(大分県)にて 7月31日(水)~
3年 福原 丈一朗さん
- 「第48回 全国高等学校総合文化祭 弁論部門」
大野町総合市民センター(岐阜県)にて 8月2日(水)~
3年 杉本 琳香さん

第1学期 グループマッチ (7月9日)

7月9日(火)にバレーボールとソフトボールの競技で、「蒼龍(そうりゅう:青)」「光虎(こうこ:黄)」「鳳凰(ほうおう:赤)」の3グループ対抗のグループマッチを行いました。期末考査後のよく晴れた日に、元気よく活動しました。



バレーボール、ソフトボールで勝負!



グループは体育祭へも引き継がれます



愛南町水産人材育成事業に参加 (6月22日)



愛南町の海の豊かさとその課題について学び、藻場を守るため水産課が取り組んでいるガンガゼウニの活用を体験しました



地域振興研究部~取材を受けました~

地域振興研究部が地元の水産加工会社と開発に取り組んできた「愛南ゴールド真鯛」が、あいテレビの情報番組に取り上げられることになり、取材を受けました。放送は8月28日(水)20時~「ど~いうの Do You Know!?(四国)」の予定です。



本校生徒への修学支援! (地域からの支援)

1 遠距離通学費補助金制度

- バス定期券購入補助 月額 12,000円
- 自転車等購入費補助 25,000円

2 各種検定受験料補助 受験料の5割 (2級相当以上の資格に限る)

3 南宇和高校教育世代生徒就学応援金制度

詳しくは本校ホームページをご覧ください。 <https://minamiuwa-h.esnet.ed.jp>

